



Das Wetter spielte mit beim Sommerfest 2025

Für unser Sommerfest, das wieder von 50 Personen gut besucht wurde, hatte sich der Wettergott wieder schönes Wetter ausgesucht. Da gutes Wetter wie immer die Stimmung hebt, waren alle guter Laune. Helga begrüßte neben allen Mitgliedern auch noch

- unser neues Mitglied Eva Seemann - die einerseits 1. Vorsitzende vom Seniorenclub Alveslohe ist und andererseits nun in Schmalfeld wohnt -
- 2 Gäste - Wilma und Dieter Thies - die Eva Seemann mitgebracht hatte
- 2 Schnuppergäste mit Gudrun und Albert Bronikowski - wir hoffen wir konnten Euch überzeugen -
- sowie Frau Dierks, die für die Umschau einen Bericht über uns vorbereitet

Helga dankte dann den zahlreichen „Bäckern“ und „Bäckerinnen“ für die ausgezeichneten Torten und Kuchen, die hier als kleine Bildergalerie in der „vorher“ und „nachher“ Formation zu sehen sind:



Es



schmeckte allen hervorragend und die ersten Gespräche kamen schnell in Gang.

Um 15:30 rief Dieter seine vorher „aquirierten“ Spielbegleiter:innen und ging mit ihnen erstmal nach draußen zur „Teambesprechung“. Dieses Jahr hatten wir mit acht Spielbegleitern:innen viele „freiwillige“ Helfer. Unser herzlicher Dank geht an:

- Roswitha Bestmann
- Vera Lüdemann
- Sabine Timpf
- Heino Bestmann
- Gerd Fokken
- Reiner Holfert
- Bernd Kleinbongard

Hierdurch konnte Irmi unseren drei Küchenfeen helfen und Helga und Anke wie vorgesehen die neun Knobler drinnen betreuen.



Über dreißig Personen beteiligten sich an den draußen aufgestellten fünf Spielen, die da waren:

- Leitergolf - Dank an Familie Domeyer für das Ausleihen
- Cornhole - hier ein Dank an Sabine und Marko Timpf für die wunderschöne Gestaltung der Oberfläche
- Ringe werfen
- Glücksrad
- Putten - auch hier ein Dank an Sabine und Marko Timpf, unsere „Hofmaler“

Da das Wetter gut war, wurde auch draußen viel gelacht und geschnackt. Bei einer ausgesprochen lockeren Stimmung wurden die Spiele von allen mit Spaß und viel Gelächter absolviert.

Nach über eineinhalb Stunden waren die „Sommerspiele der Senioren“ beendet und dank der Hilfe von einigen Spielbetreuern wurden die Spiele schnell wieder abgebaut und eingepackt.

Währenddessen hatten Irmi und Helga schon die Spielezettel ausgewertet und die / den Gewinner ermittelt.



Bei den Knoblern wurden folgende Spieler:innen mit einer

Urkunde geehrt:

1. Inge Gubien
2. Hannelore Schönhoff
3. Käthe Diegeler
4. Grete Bölck
5. Carla Müller

Bei den über dreißig „Freiluft“-Sportlern waren die Punkte dicht beieinander, so dass um den dritten Platz noch geknobbelt werden musste, aber letztendlich stand auch hier das Ergebnis fest. Hier die Sieger:innen und ihre Punkte:

1. Anita Fokken mit 300 Punkten
2. Heinz Schröder mit 230 Punkten
3. Gerlinde Mielke nach Stechen mit 220 Punkten
4. Dieter Thies (Gast) nach Stechen mit 220 Punkten

Herzlichen Glückwunsch allen Gewinnern und allen Spielern:innen ein Dank für die Teilnahme.

Kurz nach 17 Uhr hatten Irmi und Helga die Siegerehrung abgeschlossen und der Kaffeenachmittag mit den Sommerspielen 2025 fand seinen Abschluß. Ein freudiger und spaßiger Nachmittag ging bei gutem Wetter zu Ende. Wir hoffen, dass uns unser Eindruck nicht täuscht und alle gut gelaunt in den Abend gingen. Wir als Vorstand hatten auf jeden Fall Spaß.

Da der August unser „Urlaubsmonat“ ist, sehen wir uns erst am **17.09.2025** zu unserer

Eider-Treene-Sorge-Flusslandschaft-Ausfahrt

wieder. Bis dann und bleibt gesund!

Euer Vorstand